

Vox propone la instalación de cámaras de seguridad tras el aumento de robos en zonas de campo

28/01/2025



Imagen de una de las zonas afectadas.

El grupo municipal Vox presentará el próximo viernes 31 de enero en el pleno una propuesta para la creación de una Comisión de Seguridad para las zonas de las afueras de la ciudad tras el aumento de robos en el último mes. Desde el partido señalan que esta comisión "consistirá en la implementación y mantenimiento de un sistema de videovigilancia y geolocalización GPS **para este ejercicio presupuestario de 2025**".

La portavoz del partido, **Paqui Vicente**, ha señalado que

"los representantes elegidos por los ciudadanos, somos los responsables de proporcionar la seguridad necesaria". Además, asegura que la instalación de cámaras de seguridad en caminos y accesos clave no solo actuaría como un potente elemento disuasorio frente a posibles delincuentes, sino que también proporcionaría evidencias cruciales en caso de incidentes. Por su parte, la geolocalización GPS de los diseminados facilitaría una respuesta más rápida y precisa de los servicios de emergencia y seguridad, reduciendo significativamente

los tiempos de intervención en situaciones críticas.